



 Pièces
 6 Pièces

 Superficie
 329 m²

 Référence
 4556413

 Prix
 1 790 000 €

St-Paul-de-Vence Maison à vendre (06570)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Située au calme, dans un quartier résidentiel privilégié. Cette superbe villa provençale et moderne de 200m2, aux prestations de qualités, offre une vue imprenable sur la mer et les collines. Cette propriété se compose comme suit : Une grande entrée, un spacieux séjour de 62 m2 avec un coin cheminée et un espace salle à manger ouvert sur une terrasse surplombant la piscine et la vue, une cuisine ouverte. Un bureau, une chambre de maître ouverte sur un agréable terrasse couverte avec une cuisine d'été, salle de bain en suite, un toilet indépendant et un dressing. A l'étage, une chambre avec ...

Quietly located in a privileged residential area. This superb Provencal and modern villa of 200m2, with high quality fittings, offers a breathtaking view of the sea and the hills. This property is composed as follows: A large entrance hall, a spacious living room of 62 m2 with a fireplace corner and a dining area opening onto a terrace overlooking the pool and the view, an open kitchen. An office, a master bedroom opening onto a pleasant covered terrace with a summer kitchen, en suite bathroom, a separate toilet and a dressing room. Upstairs, a bedroom with shower room and wc, two other ...

## LA RIVIERA PROPERTIES

13, rue Loredan Larchey - 06500 MENTON Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





